

# PROCÈS VERBAL DU CONSEIL D'ÉCOLE N° 3 DE DOLLON

Mardi 2 juillet 2024 de 18h30 à 20h30

## Ordre du jour :

- 1- Point sur les effectifs de la rentrée 2024, répartitions, personnel communal.
- 2- Stage de soutien l'été, RASED, APC : bilans
- 3- Projet d'école : sorties scolaires et activités : bilan
- 4- Coopérative scolaire : activités de l'APE
- 5- Demandes à la mairie (travaux à effectuer)

## Personnes présentes lors du tour de table :

### Parents d'élèves:

Mme Dubois Virginie  
M. Petit Dominique  
Mme Lechesne Christine  
Absente : Mme Laburthe Tolra Claire  
Absente excusée : Dupont Charlotte

DDEN / Mme Plumas Marie-Claire

Absentes excusées : Mme Pichon (IEN), M. Jamois Xavier (mairie), Mme Chaumier (RASED)

### Enseignants:

M. Delafosse Laurent  
Mme Jousseau Aurélie  
Mme Mister Tonia  
M. Le Maoult Benjamin  
Mme Diard Stéphanie

Représentants de la Mairie: Mme Sterba Eléonora (adjointe)

## 1/ Installation du Conseil d'école, effectif, répartition, personnel communal.

- Tour de table: Présentation des présents. Rédacteurs : M. Petit (parent), Mme Jousseau (enseignante)

Effectifs et répartition validée par l'IEN en juin 2024.

100 élèves : 3TPS 13PS 12MS pour 28, 14GS 6CP pour 20, 9CP 8CE1 pour 17, 13CE2 7CM1 pour 20, 15CM2.

Il y a encore deux élèves qui peuvent quitter l'école avant la rentrée de septembre. On a aussi 2 familles d'accueils qui peuvent recevoir de nouveaux enfants.

Enseignants : Mme Demassez du Castel reprend à mi-temps ; Mme Diard nous quitte ; on la remercie pour cette année passée en notre compagnie ainsi que M. Le Maoult qui était à titre provisoire, change d'école aussi. On aura un nouvel enseignant à la rentrée en CE2-CM1 et pour le complément en CM2.

**AESH:** Bouquet Laurence nous quitte ; elle est nommée sur Lavaré. Clémence Chartin (en arrêt maladie depuis 4 mois, non remplacée) restera avec nous pour 2 élèves qui ont une notification MDPH pour l'an prochain. (1 demande supplémentaire en cours)

**Personnel communal:** ATSEM: Sandrine Boulay est en arrêt maladie; elle est remplacée par Noémie Dalle.

Ménage et accompagnement cantine et dortoir: Mme Coline Jardin reste sur le poste.

## 2/ Stage de soutien l'été, RASED, APC:

- Stage de soutien : aucun élève ne participera car aucun enseignant n'est volontaire.
- RASED la prise en charge se terminait mi-juin. Des rencontres avec les familles étaient programmées pour les élèves concernés. Des demandes seront poursuivies l'année prochaine pour certains élèves.
- APC, bilan: 26 élèves du CP au CM2 ont participé.

Les séances d'APC auront lieu le lundi et/ou le jeudi pour l'année prochaine.

## 3/ Projet d'école : Activités scolaires effectuées :

- Le deuxième conseil école-collège a eu lieu le mardi 20 février à Vibraye ; on a abordé le sujet des évaluations en 6ème. Un travail sera à faire pour les futurs 6èmes en classe de CM2 pour approfondir les compétences numériques.
- Le **Carnaval** le vendredi 23 février 2024 : on a défilé l'après-midi. On peut signaler que l'encadrement du cortège et le blocage de la circulation étaient compliqués. Si le cortège n'est pas plus sécurisé, il n'y aura pas de défilé l'année prochaine.
- On a déclenché une alerte incendie le vendredi 15 mars.
- Arts visuels : exposition et ateliers au musée de la musique mécanique pour les 5 classes le jeudi 21 et vendredi 22 mars en collaboration avec une association ARTOTHEQUE le Boucandesarts. Nous avons pris un abonnement de 120euros, ce qui permettrait une deuxième intervention avant le 31 décembre.
- Une alerte risques majeurs a eu lieu le vendredi 29 mars, avec confinement dans les sites dédiés.
- Mardi 19 mars : voyage pour les PSMSGSCP à Montoire à Musikenfête (visite du musée + concert l'après-midi).  
**L 'APE Dollon paie le transport de 398E et la coopérative USEP Dollon les entrées pour 344E.**
- Il y eu du badminton à la salle de sports pour les CE2CM1 et CM2 tous les mardis de la période 4.
- Le mardi 2 avril, la classe de CP CE1 est allée à Musikenfête aussi. **Le car a été payé par l'APE 397E et 118E d'entrées financées par la coopérative scolaire USEP DOLLON.**

- Vendredi 19 avril, on a organisé une après-midi olympique avec des ateliers tournants dans l'école. On a fini par un flashmob dans la cour.
- **Base de loisirs** pour les CE2CM, en période 5, à Lavaré le vendredi matin : Les CE2-CM1 avaient 2 activités : pétanque et engins roulants, les CM2 Tir à l'arc soft + orientation. Pris en charge par la communauté de communes. 1 intervenant manquait certains vendredis, M. Le Maout s'est retrouvé sans intervenant pour gérer 2 activités. L'état de la base de loisirs n'était pas toujours adapté pour accueillir des enfants (morceaux de verre). Attention, aux camions de livraison qui viennent en même temps que les élèves. Le matériel était toujours prêt lorsque les enfants arrivaient. Les interventions étaient de qualité.
- **Handball en herbe** à Vibraye le 14 juin pour les CM pour clôturer le cycle «handball ». Gymnase Constantini. la CDC a payé le transport. Les 6èmes de collège étaient présents. Journée très bien organisée, tout était prêt. Les CE2 n'étaient pas conviés à cette journée ; ils furent répartis dans les autres classes de l'école.
- Lundi 17 juin, réunion piscine pour la rentrée : en période 1, du jeudi 12 septembre au 21 novembre, l'après-midi. Une maman passera l'agrément et une autre renouvellera le sien. On a actuellement 5 agréments valides. Cette année, les élèves du CP au CE2 iront à la piscine.
- Le mardi 25 juin :378E transport (APE Dollon). Sortie au Mans CE2CM1CM2 : Musée des 24h et Tépacap : 262E visites et ateliers pour les CM2 (disc-golf) et 266E+276E = 542E (biathlon) pour les CE2CM1(USEP Dollon). Tout s'est bien passé. Visite très intéressante, ateliers sportifs à Tépacap bien organisés (même si un intervenant manquait pour le tir).
- Jeudi 27 juin : répétition de chants à la salle le matin. Il faudrait que les micros soient installés pour les répétitions l'année prochaine.
- Vendredi 28 juin : les CM2 ont passé la journée au collège de Vibraye. 2 élèves iront en EGPA à Bouloire et 1 élève au collège de Connerré.
- C était la porte ouverte pour les futurs PS le samedi 29 juin de 11h à 12h.
- La **fête de l'école le dimanche 30 juin** à la salle polyvalente avec le concert intégré. On remercie la mairie de nous avoir permis de conserver la date malgré les élections.
- Mardi 2 juillet : on a organisé la bascule des élèves le matin de 11H à 12H et distribué la liste des fournitures pour la rentrée.

#### A VENIR :

- Jeudi 5 juillet : intervention tennis par M. RIOTON à l'école pour les 4 classes sauf la TPSPSMS.
- Pique-nique le dernier jour au stade (avec organisation de jeux) pour toutes les classes sauf les TPSPSMS qui restent sur l'école.

Nous avons été labellisé niveau 1 pour le programme PHARE ( harcèlement scolaire).

- Le blason de l'école est à l'imprimerie (blason créé l'année dernière par les élèves).

Notre projet d'école s'achevant en 2024, il faudra en rédiger un nouveau à la rentrée scolaire.

L'année prochaine, nous devrions avoir comme thème : Les écrits sous toutes les formes.

On va prévoir une nouvelle intervention dans l'école en arts visuels avec Boucandesarts au cours de la première période avec M. DRONNE Olivier.

#### 4/ Coopérative scolaire : activités de l'APE :

- Participation annuelle : maintien des tarifs pour l'année prochaine, 20€ pour un enfant, 25€ pour deux, 30€ pour trois, 35€ pour quatre. Vote : 9 pour le maintien et 1 abstention.
- Cotation MAE de 67,41€ versée. Achat de médailles pour la journée JO, 64E
- Activités Tépacap 336<sup>E</sup> pour les deux classes.
- 475Euros pour le musée des 24heures
- Versement de la part de la mairie de 500€ pour la coopérative et 1100€ pour le futur voyage avec nuitées de 2026.

Activités de l'APE: Paiement transport de 378 Euros pour le Mans.

- Chocolats de Pâques n'ont pas trop fonctionné. Les gâteaux BIJOU se sont mieux vendus.

- La recette de la fête de l'école : environ 1700E sans les dépenses.

Des parents se sont déplacés pour aider, installer le matin. Les tables ne pourront plus être utilisées pour servir d'estrade. Une estrade doit être fabriquée par les agents communaux.

La communication est à revoir. Un récapitulatif des stands aurait permis aux parents de mieux se situer. Pas assez de monde à la buvette. La tombola pourrait être gérée par les enseignants. 10% des paiements ont été réalisés par carte bancaire. Peu de stands pour adultes, c'était voulu. Le nombre de stands était en fonction du nombre de bénévoles.

La boîte aux lettres côté élémentaire est trop haute pour les élèves.

#### 5/ Les demandes à la mairie (travaux à effectuer). Élémentaire:

La Communauté des communes vient de faire installer un projecteur VPI dans la classe de CM2 mercredi 3 juillet. quand aura-t-on la fibre à l'école ? C'est en cours.

- Réparer l'hôtel à insectes.
- Revoir la fixation des gongs de la porte d'entrée côté CP.
- Replacer les ardoises sous le préau.
- Changer les rideaux de la salle arts visuels + classes élémentaires.
- Modifier le rideau orange sous le préau pour qu'il soit coulissant.
- Vérifier le bruit fait par les radiateurs dans la classe des CPCE1.

- Refaire les lignes dans la cour
- Le système de chauffage est souvent en panne en élémentaire. La mairie pourrait-elle envisager son changement pour l'automne? C'est en cours, un devis a été signé.
- Une chasse d'eau coule en continu dans les toilettes garçons au fond à droite.
- Un réaménagement entre les 2 arbres dans la cour élémentaire peut être envisagé. (bac à sable? Coin farniente ?).
- L'enduit au niveau de la classe des CE2-CM est très dégradé.
- Installer une prise électrique au-dessus du tableau des CM2 pour brancher le VPI.

**Maternelle :**

- Consolider les boiseries des carrés potagers et vernir.
- Repeindre le portail bleu entre les 2 cours, placer un clapet pour sa fermeture.
- Réparer les chasses d'eau de la toilette 3 et les raccords en coude de la 6 et 7.
- Poncer et vernir les tables octogonales.
- Ajouter des blocs mousse autour du toboggan. Le toboggan est à réparer, il est inutilisable.
- Imaginer la mise en place de voiles pour faire de l'ombre.
- Installer un boîtier WIFI répéteur dans la cour près de la porte de la classe de GSCP.
- Les téléphones dans la salle des maîtres, de la garderie, de la classe des TPSPSMS ne fonctionnent plus. Vérifier la base dans la salle informatique.
- La structure USEP va être démontée vendredi 5 juillet par les agents communaux et stockée dans la salle d'arts visuels pendant l'été. Les employés communaux peuvent-ils resouder la base du toboggan ?

**Demander aux parents délégués s'ils se représentent à la rentrée prochaine : Mme Lechesne oui. Mme Dubois peut-être.**

**On remercie monsieur Petit, qui nous quitte, son fils allant en 6ème, pour son aide et son investissement durant plusieurs années.**

**Mme Plumaz félicite l'école pour l'exposition d'Arts de dimanche et pour la chorégraphie collective.**

**Fin de la séance à 19h50 et pot de l'amitié ensuite.**